Pastores por la Paz confraternizan con médicos cubanos



La Habana, 22 jul (RHC) Miembros de la XXVII Caravana Pastores por la Paz confraternizaron aquí con médicos cubanos de la brigada internacional Henry Reeve que combatieron el virus del ébola en África Occidental.

En la capitalina "Casa de la Amistad" del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos (ICAP), los visitantes se reunieron con galenos que hicieron frente a la epidemia en países como Liberia, Sierra Leona y Guinea.

Jorge Delgado, jefe de la brigada médica cubana que combatió la epidemia en Sierra Leona, hizo un recuento de las experiencias vividas allí y reiteró la disposición de los galenos de la isla a colaborar internacionalmente donde sea necesario.

Delgado recordó los detalles de la fundación de la brigada médica a raíz de un llamado del líder de la Revolución, Fidel Castro, para brindar su colaboración en la ciudad estadounidense de Nueva Orleans, afectada en 2005 por el huracán Katrina.

"A partir de la negativa del entonces presidente estadounidense, George W. Bush, nuestra brigada brindó ayuda a pueblos de unos 17 países del mundo que sufrieron diversos eventos como los terremotos de Pakistán en 2005 y Haití en 2010, Nepal y Chile ambos en 2015 o el recientemente ocurrido en Ecuador", señaló.

Por su parte, el doctor Dairon Ramos confesó que al llegar a Sierra Leona y comprobar cómo morían niños, jóvenes y adolescentes, el corazón se le marchitó, pero junto a sus compatriotas y homólogos de otras naciones reestructuraron el tratamiento a los pacientes y consiguieron su mejoría.

"Fue muy triste ver morir a niños que podían tener desde días de nacidos hasta siete, ocho o 15 años. Fueron seis meses difíciles en los que sentí que sobrepasé mis capacidades físicas y mentales", subrayó.

No obstante, reafirmó, "estamos alegres por lograr el objetivo y dispuestos a volver a dar nuestro aporte a aquellos pueblos que lo necesiten".

Mientras tanto, Geraldine Gregg, integrante de la brigada Pastores por la Paz, agradeció a los galenos por su ayuda desinteresada y especialmente, dio las gracias al líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, por su ejemplo solidario para con muchos países del mundo no solo en el sector de la salud, "también en la educación, el deporte, la cultura y las ciencias".

Su compatriota, Bill Hill, igualmente reconoció el carácter solidario y humano de los médicos de la isla y manifestó su gratitud por estar aquí junto a sus compatriotas para compartir con el pueblo cubano y abogar todos por la eliminación del bloqueo económico, financiero y comercial que por más de 50 años impone Washington a la Mayor de las Antillas.

El grupo de 41 caravanistas arribó a esta capital el pasado lunes procedente de México tras recorrer unas 45 ciudades en Estados Unidos, donde realizaron actos públicos en iglesias, centros comunitarios y universidades.

https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/100779-pastores-por-la-paz-confraternizan-con-medicos-cubanos



Radio Habana Cuba